

ICBF activa 'Liga de la Justicia Restaurativa' en el Cesar

Valledupar, 23 de julio de 2019. El Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF), el Ministerio de Justicia y del Derecho, la Organización Internacional para las Migraciones (OIM) y USAID, activaron en el departamento del Cesar los talleres enmarcados en el programa de justicia juvenil restaurativa.

El espacio que inició la presentación e implementación del programa "Liga de la Justicia Restaurativa" tiene el propósito de direccionar actividades y talleres con los jóvenes en conflicto con la ley para fortalecer sus capacidades desde la atención en el Centro de Formación Juvenil del Cesar, Centro de Atención Especializada situado en Valledupar.

Con una dinámica de baile, canto, identificación de talentos y creación de súper héroes, se logró en este lanzamiento y activación del taller 'Liga de la Justicia Restaurativa' incentivar en la población juvenil valores como el liderazgo y la creatividad, además de impulsar en ellos propósitos de cambios significativos en relación a su proyecto de vida.

El objetivo de este programa es promover la finalidad restaurativa a través de procesos pedagógicos con el liderazgo de los adolescentes vinculados al Sistema de Responsabilidad Penar para Adolescentes, para el caso del Cesar, son 15 los jóvenes que estarán participando en los 6 talleres a realizar en el Centro de Atención Especializada.